

Hoffen auf die große Tombola im Winter

Der Lions Club Leonberg hat Helmut Noë zum Präsidenten gewählt. Er folgt auf Claus-Dieter Fischer im Amt.

Von Arnold Einholz

Der ehemalige Erste Bürgermeister von Leonberg, der aktuelle Fraktionsvorsitzende der CDU im Böblinger Kreistag und Regionalrat, Helmut Noë, ist der neue Präsident des Lions Club Leonberg. Er folgt Claus-Dieter Fischer im Amt. Noë hat dieses Amt, neben seinen vielen ehrenamtlichen Tätigkeiten wie im Aufsichts-



Helmut Noë

Foto: cf

rat beim Klinikverbund Südwest und im VVS in der Region, angenommen. Präsenzveranstaltungen des Lions Club waren bisher nicht möglich und so fielen der Jazzbrunch in Renningen am Bergwald und

die Busausfahrten mit der Seniorenresidenz am Parksee aus. Der neue Präsident hofft deshalb, dass bald wieder weniger Videokonferenzen, aber umso mehr gemeinschaftliche Begegnungen stattfinden können. Beim Club schaut man zuversichtlich in die Zukunft. Wenn alles nach Plan geht, findet die Lions-Tombola im Leo-Center, eine wichtige Einnahmequellen für sein karitatives Engagement, am 10. und 11. Dezember statt.